

Samedi 10 décembre 2022, nous sommes à Metz.
Participation à la randonnée populaire autour des lumières et marchés de Noël.

Nous nous y rendons en bus.

Il fait bien frais !!, c'est d'autant plus dur qu'il faisait bien chaud dans le bus ...



Magnifique !



« C'est moi l'a fait !! »



« Oooohh !! »





Bonne randonnée de ville !

Un froid glacial, de la soupe au ravitaillement, heureusement !

Un repas dans le gymnase, avec une température qui ne nous permettait pas d'enlever nos manteaux.

Repas à chercher dehors, potée ... plus proche de la soupe, mais elle était chaude ...

Mais bon ... bonne ambiance dans le groupe, c'est l'essentiel !!

Un bon après-midi et nous avons appréciés le chauffage dans le bus pour le retour.



Merci
à Laetitia, Eric, Marie de Xertigny, Daniel, ...
pour les magnifiques photos.